

STADTREVUE

Das Monatsmagazin für Köln

16. Januar | Filmtitel

Das Lied des Lebens

D 2013 89 Min.

Genre Doku, Musikfilm

Regie Irene Langemann

Start Donnerstag 17.

Januar 2013

Komponist Bernhard König liebt "faltige" Stimmen. In einem Stuttgarter Generationenzentrum musiziert er mit Senioren. In Köln arbeitet er mit dem Experimentalchor "Alte Stimmen". Mindestalter: 70 Jahre. Mit einigen der älteren Leute führt er biografische Interviews, um ein Stück für sie und mit ihnen zu erarbeiten. Kriegserlebnisse und andere Traumata werden thematisiert, aber auch schöne Erinnerungen. König gibt ihnen eine Bühne, auf der sie ihr "Lebenslied" präsentieren können. Man merkt den Beteiligten ihren Enthusiasmus an. Leider ist es weniger spannend dabei zuzuschauen, als dabei zu sein: Zu viele Personen werden vorgestellt, zu zäh ist manche Erarbeitung, zu selten vermittelt sich die Bedeutsamkeit des Geschehens dem Zuschauer.

Melanie Dorda

Regie: Irene Langemann, D 13, FSK 0

18:00 Odeon